



LA PUBLICITÉ A LYON

IL Y A CENT CINQUANTE ANS ()*

Voitures. — Chaises à porteurs.

BERLINGOT à l'Allemande des mieux conditionnés, avec trois belles glaces et un strapontin à ressort, sur lequel peuvent se placer deux personnes. Il est doublé de velours d'Utrecht et fût acheté, il y a deux ans, à Paris. *S'adresser à M. Antoine Bouché, rue Saint-Dominique.* — 3 août 1757.

On demande à acheter une chaise légère, bien suspendue, couverte à l'impériale avec un couvre-genoux en bois ; on

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'avril 1896.